

Il a succombé à la pneumonie à l'âge de 75 ans et dans la cinquantième année de sa profession religieuse.

Sa belle âme s'est sans doute envolée droit au Paradis.

Au besoin, Notre-Dame du Cap a dû plaider victorieusement la cause de son "bon et fidèle serviteur."

PERSONNEL

Ce deuil nous prépare à un autre. Notre bon Père Gendreau, miné à la fois par diverses maladies, décline de jour en jour. Peut-être dormira-t-il le sommeil du juste quand ces lignes seront livrées à la publicité. Un Ave, chers lecteurs, pour ce vénéré octogénaire. Il vous le rendra au centuple.

Pour combler le vide qu'elle creusera bientôt en nos rangs comme en nos coeurs, la Divine Providence vient de nous envoyer un digne sacristain dans la personne du jeune frère Daigle tout récemment sorti du Noviciat.

Bienvenue et persévérance au service de la Sainte Vierge !

PROJET

Nous fermons notre souscription du Chemin de la Croix pour en ouvrir une autre en faveur d'un monument commémoratif du prodige du "pont des chapelets." Nous reviendrons plus tard sur ce projet. Que l'on veuille bien prendre note, pour le moment, qu'à l'avenir les offrandes pour le Chemin de la Croix et le Calvaire seront versées dans la caisse du "Pont des Chapelets."

PRÉVISIONS

Quand elles ne sont pas utopiques, les prévisions participent de la réalité, et, de ce chef, elles méritent d'être consignées dans notre chronique.

Au cours de l'année 1917, notre région verra s'élever une nouvelle fabrique de papier trois fois plus considérable que